

ATLETISMO

CLAVERO LOGRA DE NUEVO UN TÍTULO DE CAMPEON DE CATALUÑA PARA GRANOLLERS, EN LA II.ª JORNADA DE LOS CAMPEONATOS

Clavero se proclamó Campeón de Cataluña del lanzamiento del disco, batiendo el record local y el de los Campeonatos. Obtuvo la excelente marca de 39'23 metros que representa la segunda de Cataluña de todos los tiempos y sólo a 0'54 metros del record actual. En barra no estuvo tan afortunado ya que es necesario el factor suerte. De los 6 lanzamientos hizo 5 nulos por no caer la misma de punta, todo y que en algunos de los intentos sobrepasó su propio record regional de la prueba. Se clasificó segundo con la mediocre marca de 31 metros y poco más, lograda casi sin impulso en los tres intentos primeros, por pasar a la final que de nada le sirvió para lograr el primer lugar y el título.

Casajoana logró el cuarto lugar en la carrera de 800 metros y por la marca conseguida demuestra una forma no tan excelente como un mes atrás. De haber podido continuar el entreno que efectuó en mayo, quizá no hubiese ganado, debido a las excelentes marcas conseguidas por el primer y segundo clasificados de la misma, aunque tampoco le hubiera sido imposible. Casajoana logra mejores marcas contra cronómetro que en competición, todo y siendo de los que lucha en cada carrera que participa; su potente y extraordinaria zancada no se adapta a ningún corredor, y por esto la competición es más bien un estorbo que una ayuda.

Llach tampoco consiguió lo que de su "regularidad" esperábamos. Se clasificó tercero, que por ser unos Campeonatos regionales no está mal, pero la marca que logró el primer clasificado no es exigir mucho para él. En entrenos consigue más que lo logrado (?) y el público (que estaba en cantidad) y la competición que se efectuaba, tenía que ser suficiente estímulo para conseguir por lo menos lo mismo, y con ello hubiera igualado al primero que saltó 3'25 metros, que no tiene nada de extraordinario.

Por equipos se logró el tercer lugar con sólo 4 atletas, aunque la puntuación con respecto al primer equipo haya una respetable diferencia que se hubiese podido reducir con Sabatés, Margarit y Baró I.

C. II.



PRIMER CAMPEONATO DE LA AGRUPACION OLIMPICA

Resultados de la última jornada número 13:

Mas.º Garrell 2; Durán 1; Bruach 1; Roquet 0. Riera J. 2; Sentí 2; Villá 0; Borrell 0; Brugués II 2; Brugués I 2; Riera M. 0; Illa 1; Armengol 1.

La clasificación individual sin detallar los puntos de distancia, ya que faltan algunos partidos atrasados, es la siguiente: Campeón, Juan Brugués; Sub-



IV CAMPEONATO LOCAL DE BALON A MANO ARSA 6 — OLIMPICA 3

En este partido y como excepción, empezaremos hablando del árbitro, se lo merece, ya que si un hombre hubo en el campo que acaparó la atención de todos, éste fué sin duda alguna el señor Cañellas, y no precisamente por su buena actuación, sino todo lo contrario. Mejor dicho, hizo una completa exhibición de cómo no debe arbitrarse un partido.

El partido no ofreció mucha emoción, ya que ambos equipos estamos seguros que pueden dar mucho más de sí, especialmente l'arsa.

Arsa. — Puig, Franca, Comas, Montaña (2), Baulenas (1), Ponts y Font (3).

A Olímpica. — Pagés, Bosch, Sentí, Illa (2), Bonell (1), Brugués y Boluda.

FIAT 6 — C. CUNITU 4

Partido esperado por los dos bandos, los primeros por mirar de mejorar la goleada que la semana pasada le encajaron los de la Porxada y por los Cunitus porque creían que se enfrentarían con un equipo de novatos, pero cuando fué la hora de la verdad, los novatos parecían ellos, aprovechando también que en los Cunitus faltaba el mejor puntal de la defensa, Ambrós y de otro de los mejores, Gómez, que jugó con inferioridad física, pero no faltaba resaltar por los Cunitu, Vall y Grau ya que si éste hubiera jugado todo el partido creo habría cambiado el tanteo.

Lo Fiat muy bien todos, destacando Vizcaíno, Díaz, Parera y Grau, todos muy acertados en los tiros a gol, por parte de los Cunitus muy mal por tirar las pelotas altas.

Club Cunitu. — Anfrons, Viñolas, Rubio, Gómez (Gran), Panadés, Vall (4) y Martos.

Peña Fiat. — Vizcaíno (Mauria), Lorenzo (Salvans), Díaz (1), Parera, Grau (4), Delmás (1) (Valls) y Moyano (Torras).

JUNIORS 6, — TRANQUILS 4

Merecida o inmerecida victoria de los Juniors, según los puntos de vista, porque los Tranquils jugaron con cuatro delanteros y un portero, pero dieron mucha batalla a sus contrincantes, pero hemos de tener en cuenta también, que si unos son cinco veteranos, los otros siete novatos, estando siempre el marcador bastante igualado. Arbitró Gómez regular, presentando los siguientes jugadores:

Tranquils. — Solsona, Rovira, Capdevila, Vila (3), y Bóada (1).

Juniors. — Moreno, Mir, Teixidó (Requena), J. Gómez (1), Planas, Fatjó (2), y Morata (3).

Por los Tranquils todos muy bien y batalladores; por los Juniors: Morata, Gómez, Planas y Fatjó.

C. Cugovi.

campeón, Juan Riera, Jorge Brugués, José Armengol, Pedro Illa, Antonio Borrell, Francisco Garrell, Joaquín Sentí, José Bruach, Miguel Riera, Marcelino Roquet, Esteban Durán, Miguel Mas y Francisco Villá.

Fragas.